



Ayuntamiento de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias

Excma. Sra. Isabel Díaz Ayuso
Presidenta de la Comunidad de Madrid
C/ Puerta del Sol, 7
28013 Madrid.

Estimada Presidenta,

Te dirijo estas líneas en representación de nuestros vecinos/as y los de la Sierra Norte, para expresar nuestra creciente preocupación respecto al proyecto del Hospital de la Sierra Norte en Lozoyuela.

Desde que en la campaña de las elecciones autonómicas de 2019 prometieras en primera persona la construcción de este hospital, seguimos con expectación los desafíos de este proyecto. En febrero de 2021, nuestro Ayuntamiento, mostrando su compromiso con la iniciativa, cedió el terreno necesario para su construcción. No obstante, en septiembre de 2022, cuando se anunció por primera vez la adjudicación de la redacción del proyecto, esta no se materializó. Este año, en septiembre de 2023, nos enteramos a través de El Confidencial que "Ayuso adjudicará en septiembre el proyecto del hospital de la Sierra Norte por 1,5M". Lamentablemente, ya estamos en octubre de 2023 y, una vez más, la promesa de adjudicación no se ha cumplido.

Somos conscientes de las complejidades administrativas que enfrentan proyectos de esta envergadura, pero es esencial recordar lo que este hospital significa para nuestra región y el tiempo que ya lleva en espera. La Sierra Norte, como bien conoces, presenta un evidente déficit en servicios y cobertura sanitaria. La realización de este hospital no solamente aliviaría la carencia en términos de salud, sino que también fortalecería la estrategia de la Comunidad de Madrid para revitalizar nuestros municipios rurales y luchar contra la despoblación.

Por todo lo anterior, te insto a que se adjudique finalmente el proyecto para su ejecución y que, a través de acciones concretas, la Comunidad de Madrid muestre su verdadero compromiso con la Sierra Norte y su población. Confiamos plenamente en la capacidad de la administración que diriges para concretar este proyecto tan esencial para nuestra comunidad.

Te agradezco de antemano tu atención y comprensión y espero poder contar con una respuesta favorable y, más importante aún, con tu decidido apoyo en este crucial asunto.

Atentamente,

Fco. Javier Aunión Robles.
Alcalde de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias.

